



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

¿CUÁL AMPARO?

Pues la presidenta Claudia Sheinbaum de plano ya dijo que no acatará lo ordenado por una jueza de Veracruz respecto a detener la reforma judicial; tras el amparo presentado, ella opina que la juez Nancy Juárez Salas se está extralimitando. Nos cuentan que esto, en realidad, podría ser un precedente peligroso para todos, ya que al no reconocer lo dictado por un juez, se envía un mensaje equivocado a la sociedad. Algunos juristas señalan que da la impresión de que el Poder Judicial está perdiendo relevancia frente al Legislativo y el Ejecutivo. La responsabilidad de este asunto recae en Ernestina Godoy y el actual asesor de la presidenta, el ex ministro Arturo Zaldívar. Veremos en qué termina todo.

Por cierto, se lo dejamos a su consideración, porque al final en una breve entrevista luego de una reunión ciudadana rechazó darle algún cargo a Ignacio Ovalle, exdirector de Segalmex. Muchos de los amigos de Ovalle le llamaron para ver qué sabía, qué opinaba y no les contestó, todos quieren saber en qué termina el show.

Dentro de las filas de Morena, existe una corriente moderada que busca la presencia de ideólogos en el partido, no solo figuras reactivas y cercanas a los actuales gobernantes.

Nos dicen que Morena necesita crear cuadros de base que crezcan con los tiempos actuales, y no depender solo de políticos de más de 45 años que traen formas tradicionales de hacer política. También mencionan la necesidad de fortalecer la estructura del partido, ya que los registros no han crecido mucho. ¿Y Luisa María Alcalde? Anda de gira por el país.

La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) fue de los organismos en brindarle el espaldarazo a la diputada Clara Luz Flores Carrales apenas y fue anunciada como la titular de la Unidad de Asuntos Religiosos, Prevención y Reconstrucción del Tejido Social, en la Secretaría de Gobernación, de Rosa Icela Rodríguez. Y es que los obispos ven con buenos ojos la trayectoria de la ex candidata a gobernadora de Nuevo León y externaron su disposición para trabajar de manera conjunta. Fortalecer la libertad de credo, crear puentes entre las instituciones de fe, el Estado y la sociedad y la construcción de una sociedad más justa y fraterna serán las prioridades para Luz Flores y, por qué no, hacer llamados por la paz en algunas regiones del país. Todo con el respaldo y apoyo del organismo católico.

Muchos de los alcaldes del Edomex que a partir del 1 de enero próximo comenzarán sus periodos constitucionales de Gobierno ya están haciendo una especie de "administración paralela" y están definiendo acciones para que cuando llegue el momento no los sorprenda la "zona de guerra". Sin embargo, en el caso de Chalco, el municipio condenado a las recurrentes inun-



daciones, la próxima alcaldesa de Morena, Abigail Sánchez Martínez, no asuma la nariz y parece no estar interesada en ver de qué manera se puede contrarrestar el riesgo constante en el que viven los habitantes en época de lluvia. De los demás problemas ya ni se diga, al fin el cargo sólo dura tres años.

Los vecinos integrantes de las Comisiones de Participación Ciudadana (Copaco), de la alcaldía Miguel Hidalgo presentaron un nuevo escrito para quejarse del crecimiento desmesurado e ilegal de proyectos inmobiliarios que provoca una mayor falta de agua. Los integrantes de las Copaco de las colonias Lomas de Chapultepec, Reforma Social y Lomas de Barrilaco señalaron que en el caso del megaproyecto que se construirá en avenida Paseo de Las Palmas 915 implica la llegada de 5 mil personas lo que duplicará la población de esa zona y la demanda de agua que ya, actualmente es insuficiente y los obliga a abastecerse con pipas, saturando el drenaje que con lluvias se desborda e inunda el periférico. Por ello, urgieron a la jefa de Gobierno de la CdmX, Clara Brugada, a cancelar el proyecto que pretende iniciar Grupo GICSA en esa avenida. Consideran que los proyectos inmobiliarios roban agua a los vecinos y en el caso del de Palmas 915 éste plantea la construcción de una torre de 28 metros, cuando el máximo permitido es de 3 niveles, más un centro comercial, todo en un espacio de 150 mil metros cuadrados, cuya operación quitará agua a los vecinos y de no adoptarse medidas adecuadas, 2028 es el día cero para una casi total escasez de agua en la Cdmx, enfatizaron los vecinos e integrantes de las Copaco.